



塔ノ山町会からのお知らせ

回覧用

平成 27 年 08 月 01 日

理事会のご報告

2015 年 8 月 1 日に理事会が開催されました。

●議事の内容

■主要行事報告 松原会長

活動報告

- 7 月 5 日 (日) 10 時より「東部地区総合防災訓練」が行われました。雨の為、体育館で実施されました。総参加数は 359 人。町会からは、理事 17 名と会員 3 人の合計 20 人が参加しました。応急手当、救出・救護、クロスロード訓練がありました。
- 7 月 13 日に塔ノ山小学校 90 周年を祝う会の打ち合わせがありました。
- 7 月 15 日に中野警察署で防犯功労の表彰があり当町会が警視庁より表彰されました。町会の皆様のご協力ご支援の賜物です。
- 7 月 17 日に町会連合の町会長会議が開催されました。
 - ①中野警察署より、「夏は性犯罪」が増加。振り込め詐欺も多いという報告がありました。
 - ②消防署からは、防災マップ、類焼の時間マップの地域への徹底のお願いがありました。
 - ③「まちなかサロン」の活動が、はなみずき等で紹介されています。
 - ④区立小学校の通学路に防犯カメラの設置が予定されています。
- ハクビシン・アライグマ・タヌキ等駆除事業が実施されます。塔ノ山公園でもハクビシンが目撃されています。今後も情報があれば、区・保健所の方へ報告したいと思います。
- 7 月 19 日に防犯パトロールとゴミ拾いを行いました。
- 7 月 22 日に十中、三中の統合委員会の打ち合わせがありました。
- 7 月 25 日に花火大会を行いました。関係の皆様ご苦労様でした。
- 東部地区の防災訓練報告会
防災倉庫の備品の展示が好評でした。
- 例大祭の打ち合わせがありました。
お神輿のコースは 8 月 21 日の打ち合わせできまります。その後、警察へ申請書を提出します。

●8 月 9 月の主な行事

■防犯パトロール 8 月 1 日 8 月 16 日

ゴミ拾いも一緒に行います。

■ラジオ体操

8 月 24 日～29 日

朝 7:00～ 十中校庭

十中校庭

■お祭り

9 月 19 日 子供神輿

9 月 20 日 大人神輿



■中野警察署からの報告

「夏は性犯罪」が増加します。他の町会では、露出する男が逮捕されています。又、オレオレ詐欺で連続 5 日に渡って 1800 万も騙された人がいるそうです。このケースの場合は犯人が逮捕されました。最近、現金を受け取りにくる人もアルバイトで雇われた人が多く、犯人がすぐに逮捕できなくなっています。

■中野消防署からの連絡

家庭の三角ガスコンロでの事故が増えています。手前のコンロに火がついたまま、奥のコンロで調理をし、衣服に火がつき火傷をしてしまうというものです。最近の衣類は科学繊維で引火性の高いものが多いです。各ご家庭でご注意ください。

●十中・三中の統合について 7 月 22 日

P T A 関係、町会、学校関係者の代表 28 名が参加しました。計画の概要は、まず十中の生徒が三中へ移動し、十中の校舎が解体・新築されます。校舎完成後、新しい中学校として三中と十中の生徒が移動してきます。工事の期間中は、町会行事が実施出来ない場合もあります。今後いろいろと協議を重ねていく必要があります。

●ラジオ体操について

8 月 24 日～29 日。十中校庭 朝 7:00～

20 分程度で終了します。最終日は参加賞を準備してお待ちしています。ご家族でご参加ください。

●報告事項

花火大会について

予想よりも多い約 400 人以上の方々に参加して頂きました。ありがとうございました。

準備した花火も不足。焼きそばも売り切れてしまいました。

来年はもう少し多めに準備したいと思います。



編集後記

●いよいよ秋のお祭りが始まります。神輿の担ぎ手を募集しています。お父さんがヒーローになるチャンスです。また各行事のお手伝いの方々を募集しています。お近くの理事までご連絡下さい。

●熱中症に注意！！

部屋の中にも、水分不足等から熱中症にかかる方が増えています。ご高齢の方々は特にご注意ください。ちょっと体調が悪いと思ったらすぐに病院へ連絡してください。